

HILFE FÜR MOLDAU

Spendenaktion erfolgreich

Bad Segeberg – „Wir sind überwältigt von der Resonanz und Spendenbereitschaft der niedergelassenen Ärzte“, freut sich Dr. Marie-Luise Verspohl. Das **Nordlicht** berichtete in Ausgabe 9/2012 über das Hilfsprojekt der Anästhesistin aus Bad Schwartau, die jedes Jahr einen Hilfstransport mit medizinischen Geräten in die Republik Moldau organisiert. Für den für Mai 2013 geplanten nächsten Transport sind bisher vier Untersuchungsliegen, vier gynäkologische Untersuchungsstühle, zwei Ultraschallgeräte, zwei Autoklaven, eine Blutabnahmestütze, ein Mikroskop, sieben Endoskope, ein EKG, zwei Behandlungswagen, eine elektrische Personenwaage, zwei RR-Messgeräte und diverse Kleinigkeiten (BZ-Messgeräte, Serviertablets, Medizinschränken etc.) gespendet worden. „Das alles stammt aus Praxen aus ganz Schleswig-Holstein von Rendsburg über Elmshorn, Malente, Lübeck, Reinfeld bis nach Pinneberg. Und wir haben immer noch jede Menge Platz“, so Verspohl, die um weitere Sachspenden bittet.

Kontakt

Dr. Marie-Luise Verspohl, Mobil: 0170 4169042

E-Mail: verspohl@iceflower.de, www.iceflower.de